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第 15 期 第 2 回情報会役員会 議事録 

平成 30 年 5 ⽉ 24 ⽇ 司会：⼤岸 
 

1. 総会について（前会⻑：河合） 

以下の⽇程で総会が⾏われるため連絡する． 

⽇時：2018 年 6 ⽉ 10 ⽇ 

会場：S-503 

また，総会後には名古屋⼤学の天野先⽣の講演会があるため，そちらも参加すること． 

お昼休憩の後に理⼯同窓会の総会もあるが，前期，今期の会⻑と副会⻑は参加すること． 

評議員会で出た総会で使⽤する議案書の修正を⾏なったが，反映されていない部分があ

るため修正を⾏う． 

2. 企画について（前副会⻑：⼤岸） 

卒業記念パーティとフットサルでは，会場の予約をする必要があるため，早めに⽇程

を決め予約をすること． 

記念パーティは前年度担当者（近藤）がホテルの仮予約を⾏なっているため，確認を

取ること． 

3. 情報会の問題点について（前副会⻑：⼤岸） 

l 幹事の仕事 
メールマガジンの送信，ホームページの更新を⾏うこと． 

メーリングリストに教員のメールアドレスを追加し，総会の案内を送る． 

総会後，役員が決まったことを送る． 

ホームページは総会の開催の告知，会⻑からの挨拶を反映する． 

 

l 準会員⽀援 
新規企画を⾏う場合，早めに内容を決定すること． 

１〜3 年⽣も対象となるような企画を考えること． 
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l 卒業記念パーティ 
開催時間の⾒直しをする． 

例）時間を早め，パーティ後研究室ごとに謝恩会があれば⽀援⾦を出す． 

  学位授与式と記念パーティを⼀緒に⾏う． 

 

l 理⼯同窓会の評議委員 
平成 16 年の⼈が残ったままになっている． 

 

l 財産 
財産が残りすぎている． 

 

l 印刷費 
印刷費の決算⾦額が０になっている． 

情報会でプリンター，⽤紙，インクを購⼊しても良い 

 

4. 次回の役員会について 

⽇時：6 ⽉ 28 ⽇ 13:10~ 

場所：校友会館 3F 第⼀会議室 


